



# 藤尾っ子 学びと生活スケッチ

たんぽぽ	1年生	2年生	3年生
 <p><b>良い姿勢を心がけよう</b></p> <p>保健室の石村先生による姿勢の学習がありました。タブレットや字を書くときつつい目近づけ、姿勢が悪くなってしまう人がいます。姿勢がよくなる運動をして、良い姿勢を心がけて生活できるといいですね。</p> 	 <p><b>鍵盤ハーモニカ練習</b></p> <p>1学期の終わりに始まった鍵盤ハーモニカの練習に、子どもたちは意欲的に取り組んでいます。</p> <p>今日は「どんぐりさんのおうち」という曲を学習しました。肩の力を抜き、指を軽く曲げて弾きました。</p> <p>体でリズムを取りながら「鳴らすところ」と「休むところ」を意識して、練習しました。最後にはみんなピッタリと合わせることができ、拍手が起りました。</p>	 <p><b>おもちゃづくり</b></p> <p>生活科の学習で、牛乳パックを使って、ぴよんぴよんがえるというおもちゃを作りました。思うように、はねなかったり、輪ゴムがつけられなかったり、と苦戦しながらも、楽しく作りました。けん玉や紙鉄砲にもチャレンジしました。</p> <p>次は、どんなおもちゃをつくらうかな？</p> 	 <p><b>マット運動</b></p> <p>2学期の最初の体育では、マット運動を行っています。低学年からレベルアップした技にどんどん挑戦していく予定です。前転、後転、壁倒立など、美しい技の完成をめあてにして練習に励んでいます。みんなでできるだけ長い時間練習ができるように、協力して準備や片付けもがんばる姿が見られています。</p>
4年生(森林環境学習「やまのこ」)		5年生	6年生
			
 	<p><b>やまのこ in 葛川</b></p> <p>心配されていた天気も何とかもち、無事に環境学習を終えることができました。命の学習では、山水の冷たさを感じながら、必死でアマゴを掴んでいました。その後は串にさし、所員の方に焼いていただきました。最後にみんなでおいしく頂きました。サーチザツリーで目的の木を探す活動をしたり、世界に一つだけのスプーンを手作りしたりしました。学校に帰ってくると「楽しかった」「また行きたい」と声をそろえて話す姿が印象的でした。</p>	<p><b>稲刈り (バケツ稲)</b></p> <p>今日は待ちに待った稲刈りの日でした。しっかりと水を抜いた稲を、鎌を使って根元から刈りました。慣れないながらもしっかりと刈り、豊作の稲を持って多くの子が喜んでいました。「食べられるのかな?」「豊なおいがするなあ」など</p> <p>学習中にたくさんの気づきがありました。</p> <p>刈り取った稲は、5階コンピュータ室前にしばらく干していますので、今週の参観の際には是非ご覧下さい。</p>	<p><b>科学館移動教室</b></p> <p>この日は台風11号が接近していて、行けるかどうか心配されていましたが、何とか無事に行くことができました。何度か訪れた場所ではあったようですが、科学館の先生方の話を熱心に聞いて学習することができました。今理科で学習中の「月の形と太陽」の話にも触れていただき、子どもたちの意欲も一層高まりました。展示学習では、学校ではできない様々な体験をしたり、観察したりすることができました。</p>